

Chibie-Akatsuki: Fotos aus alten Zeiten

Jetzt kommt's raus ^^

Von abgemeldet

Kapitel 10: Geld,Geld,Geld !

Chap-Lied:

<http://de.youtube.com/watch?v=dYa5Y7xqqqY>)

Konan schloss das Album und legte es zu den anderen, die sie schon durchstöbert hatte. Jetzt guckte sie das letzte Album an. Sie zählte eins und eins zusammen und folgerte, dass es das Fotoalbum von Kakuzu (hehe, ich hab's richtig geschrieben ;D) sein musste.

Bevor sie es öffnete, dachte sie noch einmal an all die Fotos, die sie sich schon angesehen hatte. Sie hatte traurige sowie auch lustige Bilder gefunden und viele von ihnen haben sie nachdenklich gemacht. Was würde wohl jetzt dieses Album preisgeben? Ist Kakuzu vielleicht einmal eine Frau gewesen?! Schnell schlug sie es auf. Sie war einfach zu neugierig!

Doch - gegen all ihre Erwartungen- fand sie keine aufregenden oder gar schockierenden Fotos. Nur stinknormale Kinderbilder, überall !

[-.-']

"Jashin nochmal, warum ist hier jeder komplett verkorkst nur DER nicht?", fluchte sie wütend.

Gerade wollte sie das Album wieder schließen, da entdeckte sie endlich ein «abnormales» Foto. Wie auch immer,es passte zu Kakuzu. Darauf war er gerade mal 5 Jahre alt. Er saß in einer Ecke (xD Emo-Corner :D) und hielt einen kleinen Hammer in der Hand. Seine Augen funkelten vielversprechend : Er hatte es auf sein Sparschwein abgesehen!

<Geht doch! >, dachte die Akatsuki aufgeheitert und fuhr fort, nach weiteren Bildern zu suchen. Das nächste Foto von Kakuzu war schon neun Jahre später. Jedoch war er darauf nicht allein. Ein Mädchen in seinem Alter saß neben ihm am Stand.

(soo, jetzt kommt ein FlashBack, den ihr wahrscheinlich NICHT erwartet hättet^^ hehe, hoffe, er gefällt euch trotzdem!)

-----FlashBack-----

Er und Yukai, seine Freundin saßen am Strand auf einen mittelgroßen Felsen. Die Wellen überschlugen sich kunstvoll und die Sonne schien langsam unterzugehen.

Yukai's hellbraunes Haar flog im Wind.

Kakuzu legte seinen Arm um ihre Hüfte.

"Wenn wir erwachsen sind, werden wir so viel Geld haben, dass wir uns nie wieder um etwas sorgen müssen, das verspreche ich dir!", sagte er sanft. Sie sahen sich an. Sie lächelte verliebt. Ihre Köpfe näherten sich und... schließlich küssten sie sich.

"Kakuzu, ich liebe dich!", flüsterte sie und nahm seine Hand.

"Ich dich auch, Yukai...", antwortete er glücklich.

Die Sonne ging unter. Es wurde Nacht.

"Kazu, kannst du mich mit nach Hause begleiten?" Kakuzu HASSTE es zwar, wenn man ihn Kazu nannte, aber bei Yukai war das etwas anderes. "Ja klar. ", sagte er und zusammen gingen sie zu Yukai's Haus.

Dort angekommen riss ihr Vater schon die Tür auf. "Wo warst du so lange?!", schrie er.

"Bei Kakuzu... meinem Freund.... ", stotterte sie eingeschüchtert.

Ihre Worte besänftigten ihren Vater.

"Meine kleine Yukai hat einen Freund? Warum hast du denn nichts davon erzählt?"

Seine Tochter wurde verlegen. "Weil... weil ich gedacht hatte, du würdest ihn nicht mögen... !"

"Warum sollte ich ihn denn nicht mögen? Weil er aussieht wie ein Pferd?"

Kakuzu blickte beleidigt drein. <Was erlaubt sich der Typ da eigentlich! Wenn einer aussieht wie ein Pferd, dann wohl er! >, dachte er sauer. "Yukai, Yukai's Vater, ich muss dann wieder gehen, immerhin ist es schon spät. ", meinte er höflich.

Der Vater seiner Freundin nickte.

Kazu (hehe xP) gab ihr einen Abschiedskuss und lief nach Hause....

-----FlashBack Ende-----

Konan war angenehm überrascht. Sie hatte nie mitbekommen, dass einer der Akatsuki jemals eine Freundin hatte, außer natürlich Pein.

<Jaja, meine Jungs... wie ich sie kenne und liebe... >

Sie betrachtete das letzte Bild im Fotoalbum von Kakuzu. Er war schon älter, vielleicht 19 oder 20. Er hockte auf einen Ledersessel und las das Buch

«Lebensverlängerung durch ein weiteres Herz?».

Die Blauhaarige lachte.

"War ja klar..... "